

2ª Ata com Professor - 06/03/2024

Lista de Presenças

- ☒ Alexandre
- ☒ Guilherme
- ☒ Matilde
- ☒ Rafael
- ☒ **Rodrigo**

Assuntos

1. Falar acerca de mudança de RDFs para JSON-LD
2. Falar sobre as permissões do Github
 - a. Todos owners ou não (?)
3. Falar sobre arquitetura:
 - a. Neo4j ou Semelhante a Nea - PI de Daniel (?)
4. Estado da arte do documento
 - a. Ferramentas
 - b. Fontes de dados
 - c. Tipos de bases de dados
5. Mobile?
6. Apresentação

Memorando

1. JRA não se importa de manter RDFs, JSON-LD pode-se tornar complexo com as relações
2. Meter todos owner, apagar team
3. Redis para a pesquisa, Neo4j para apresentar o grafo da doença escolhida
 - a. Arq Profissional - Fig 5.1 Camadas(Bonita) , Fig 5.2 Componentes(Grande)
 - b. Links no Microsite com ambas Arq Profissionais
 - c. Neo4j usar elastic search
4. Estado da arte
 - a. Cap 1, 2, 4, 5 e 6 vão para o cap 3
 - b. Cap 3 vai para o cap 2
 - c. Cap 1 como encontramos os requisitos, cap 2 o que são (os funcionais)
 - d. Admin não faz coisas de user, ele muda para user
 - e. Adicionar 4ª persona
 - f. Comparar fontes de dados através de diferenças de ferramentas
 - g. Data Modeling
 - h. Design Mock-ups
5. Móbile - Fazer uma app, com cards apenas com descrição simples da doença
 - a. Chatbot prioridade antes de Mobile
 - b. Mobile só funciona com net por causa do endpoint da BD
6. Apresentação meter QR Code no fim

Tarefas

- ☒ ~~2- Rafael apagar teams e meter todos owners~~
- ☐ 4- Fazer a State of Art do Relatório final
- ☒ ~~4- Rafael fazer as Arquiteturas Profissionais~~
- ☒ ~~4- Front Enders meter botões para Arquiteturas Profissionais~~
- ☒ ~~6- Todos trabalhar na [Apresentação](#) (seguindo esta [ordem de tarefas](#))~~
- ☒ ~~6- Matilde enviar a apresentação ao JRA até **segunda às 17h**~~
- ☒ ~~6- Matilde manda mail ao prof Osvaldo para adicionar submissão do microsite~~
- ☒ ~~6- Guilherme fazer slides de Apresentação~~
- ☒ ~~6- Rodrigo fazer Mock-ups~~